



Le président du DREE a reçu l'ambassadeur d'Italie en Russie

Le 27 août 2018, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République d'Italie en Fédération de Russie, Pasquale Terracciano.

Prenaient aussi part à la rencontre, pour l'Eglise orthodoxe russe : l'archevêque Antoine de Vienne et de Budapest, responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, et l'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain ; pour l'Ambassade d'Italie, le conseiller aux affaires politiques, Benedetto Giuntini.

Le métropolite Hilarion a chaleureusement souhaité la bienvenue au chef de la mission diplomatique italienne dans les locaux de l'institution de l'Eglise orthodoxe russe responsable des contacts avec l'étranger, qui est aussi la plus ancienne institution synodale.

P. Terracciano a souligné l'importance de cette rencontre et du rôle du dialogue interreligieux dans le monde contemporain, qui permet de résoudre différents problèmes.

Le président du DREE a parlé à son hôte de l'Eglise orthodoxe russe aujourd'hui, de son ministère dans les pays de son territoire canonique, de la pastorale des expatriés dans les pays lointains.

L'entretien a aussi porté sur le dialogue interreligieux en Russie, sur les contacts de l'Eglise russe avec l'Eglise catholique romaine et avec les communautés protestantes, sur l'activité des organes collégiaux concernés et sur leur agenda, ainsi que sur les rapports entre l'Eglise et l'état.

A la demande du chef de la mission diplomatique italienne, le métropolite Hilarion a parlé de l'Eglise orthodoxe, de son histoire et de sa place dans le monde contemporain, des frontières canoniques et des dytiques des Eglises orthodoxes locales, des schismes existants.

L'archevêque Antoine a parlé au diplomate des paroisses du Patriarcat de Moscou en Italie, décrivant leur histoire et leur ministère actuel, les rapports entre l'Administration des paroisses italiennes avec l'Eglise catholique en Italie, et les relations avec les autorités italiennes.

A la fin de la rencontre, il a été décidé de maintenir le haut niveau de relations auquel les deux parties étaient parvenues ces dernières années. Des cadeaux ont été échangés en souvenir.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47251/>